

Medienmitteilung

EPD-Anmeldung leicht gemacht – Das EPD-Postauto der Post Sanela Health AG macht erneut beim Spital Männedorf Halt

Männedorf, 13. Mai 2024 – Nach dem erfolgreichen Einsatz im letzten Jahr wird das EPD-Postauto der Post Sanela Health AG auch 2024 am Spital Männedorf Halt machen. Am 3. und 4. Juni 2024 wird das Postauto jeweils zwischen 10.00 und 16.00 Uhr auf dem Parkplatz vor dem Haus B (beim Onkologie- und Hämatologie-Zentrum, direkt an der Asylstrasse 10) für Besucherinnen und Besucher zugänglich sein.

Das EPD-Postauto dient als mobile Informations- und Eröffnungsstelle, wo Besuchende umfassend über das Elektronische Patientendossier (EPD) informiert und bei der Eröffnung eines EPD unterstützt werden. Das EPD trägt zur Optimierung der Kommunikation zwischen den Gesundheitsdienstleistern bei und verbessert die Behandlungsqualität durch vereinfachte und schnellere Zugriffe auf medizinische Daten.

Mitarbeitende der Post Sanela Health AG stehen an beiden Tagen zwischen 10.00 und 16.00 Uhr für Fragen rund ums EPD zur Verfügung.

Voraussetzungen für die digitale EPD-Eröffnung:

- Wohnsitz in einem der beteiligten Kantone: Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Bern, Luzern, Nidwalden, St. Gallen, Schaffhausen, Schwyz, Solothurn, Zug oder Zürich
- Mitgebrachtes Smartphone (mindestens iPhone 7 mit iOS 13 oder Android-Gerät mit Betriebssystem 8 (Oreo) und NFC-Funktion)
- Zugang zum eigenen E-Mail-Konto
- Mitgebrachter biometrischer Reisepass oder Identitätskarte (Schweiz oder EU/EWR; Ausnahme: Deutsche Identitätskarte)
- Bekanntes Login für das SwissID-Konto und installierte SwissID-App (oder die Möglichkeit, ein Konto vor Ort zu eröffnen)

Eine Anmeldung ist für EPD-Interessierte nicht nötig.

Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie diese Information Ihren Leserinnen und Lesern zugänglich machen.

Auskunft

Spital Männedorf – Marco Stücheli, Leiter Marketing & Kommunikation
Tel. 044 922 22 99, medien@spitalmaennedorf.ch

Das Spital Männedorf bietet über 80'000 Menschen des rechten Zürichseeufers das gesamte Spektrum eines Grundversorgungsspitals. Zusätzlich deckt es ausgewählte Spezialgebiete wie Altersmedizin, Onkologie, Orthopädie, Adipositas-Behandlung, Urologie und Bauchchirurgie ab. 1'000 Mitarbeitende und 90 Beleg- und Konsiliarärztinnen und -ärzte behandeln und betreuen jährlich über 50'000 Patientinnen und Patienten wohnortnah. Das Spital Männedorf verfügt über die Kliniken der Medizin, der Chirurgie sowie der Gynäkologie und Geburtshilfe. Es betreibt ausserdem ein Institut für Anästhesie und Intensivmedizin, ein Institut für Radiologie, eine Notfallstation, eine Intensivpflegestation und einen eigenen Rettungsdienst. Das Spital Männedorf pflegt Kooperationen mit dem Universitätsspital Zürich, der Universitätsklinik Balgrist, der Privatklinikgruppe Hirslanden, Uroviva und mit weiteren Gesundheitsdienstleistern. Die Trägerschaft des Spitals Männedorf besteht aus acht Aktionärgemeinden am rechten Zürichseeufer. www.spitalmaennedorf.ch

Das EPD-Postauto der Post Sanela GmbH im Dezember 2023
auf dem Areal des Spitals Männedorf:

